



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第2号

1月1日発行



アジサイキューピール

ぼくたちの平和をおびやくすキューピール怪人たちを、次々とおしていった。ぼくらの超音戦士メルダー！今回は、メルダーのふたりにどくせんインタビュール！これまでの戦いをふりかえつてもらった。

まずは、超音戦士メルダーのおふたりがはじめてたかかった怪人のはなしをききたいのですが。

ブラック ぼくたちがメルドスーツをみにまとい、初めてたかかった相手は、アジサイキューピールだったんだ。

レッド 最初は自分たちのちからが良くわからなくて困ったわよね

ブラック ああ、そうだったね。でもピンチになった時、自分でも信じられない

あそびやか！

超音戦士メルダー

だいかつやく！！

レッド 町の人々をおそうなんてひどいやつ〜ふたりのちからをあわせて、メルドキックでやつつけてやったのよ！

ブラック これも日頃のトレーニングのたまものさ！



ムカデキューピール

パワーがみなぎって、アジサイキューピールをたおすことができたんだ！

一次にたかかった怪人は？

ブラック 街で人間狩りをしてた、ムカデキューピールだね。

ムカデキューピールはなぜ人間狩りをしてたのですか？

ブラック キューピールは、人間狩りで、有能な人間を集め理想の国をつくらうとしている。ムカデキューピールはそのリーダーだったんだ。

レッド 町の人々をおそうなんてひどいやつ〜ふたりのちからをあわせて、メルドキックでやつつけてやったのよ！

ブラック これも日頃のトレーニングのたまものさ！



コウモリキューピール

息もピッタリだったよ。

一次にたかかった怪人、コウモリキューピールは血を吸う恐い怪人でした。

ブラック あいつにはマイツター空をとぶ怪人とのたかいは初めてだったからね。

レッド はじめは逃がしてしまつて、ぎせい者をふやしてしまつて…心が苦しかったわ。

ブラック メルドゲイルが完成して、空もとべるサイドカーだつてきいたときは「よーしやつてやる〜」つて思ったね。

レッド メルドゲイルの必殺技「メルドアタック」がバッチリ決まつたわね！

サラランチュラキューピールのたかいは、少年メルダー隊もがんばりました。

ブラック 神祕指数88、さすがは首領が見込んだ女怪人だった。

レッド これからどんどん強い怪人がでてくるのかしら。

ブラック わからない。もつと強くなることはない。



サツリキューピール

最後に、キューピールの怪人の中でもかなり強かつた相手、サツリキューピールはどうでしたか。

レッド これまでたかつた怪人の中で一番強敵だったかもしれない。



サラランチュラキューピール

レッド キューピールのアジトが発見できたことは、メルダー隊のお手柄だったわね。

ブラック 毒液作戦が実行されたら、たぐさんの人がひがいにあつたはず。本当によかつたよ。でも、こわい思いをしただろうしあまり無茶しないでほしいな。

最後に、キューピールの怪人の中でもかなり強かつた相手、サツリキューピールはどうでしたか。

レッド これまでたかつた怪人の中で一番強敵だったかもしれない。

にがおえ

コーナー

みんなからのにがおえをしょうかい！



コウモリキューピール

東京都・森 純二 (隊員 No.571)



愛媛県・高島はるか (隊員 No.194)



ないね。ぼくたちもがんばつてトレーニングして強くなるよ！

レッド みんな、これからもおうえんよろしくね！

キューピールの首領をたおすまでぼくらに平和はやつて来ない。その日がくるまで超音戦士メルダーとしても力を合わせてキューピールに立ち向かう！

(ききて 少年メルダー隊通信編集部)

少年メルダー隊

今月

のちかい

かぜをひかないよう

すききらいなく食べよう

かぜをひかないように

えいようのあるものをたくさん食べるといいよ！

外で元気にあそぼう

冬は寒いけれど、つよいからだをつくるために

そとで元気にあそぼうね！

